



学校だより  
第 2 1 号

も え ぎ の や  
**萌木舎**

大津市立志賀小学校  
児童数 710人  
令和4年3月15日

学校教育目標 『未来を切り開く、心身共に健全で、人間性豊かな子どもを育てる』  
三つの校訓 心をこめてあいさつします 額に汗して黙ってそじをします 目と心と耳で聴きます

3月11日、東日本大震災発生から11年を迎えました。犠牲者は、およそ15,900人、行方不明者は、2,500人以上といます。被災地近くの沿岸部を捜索する警察署員や祈りを捧げる家族の方たちの姿を目にするとたまらない気持ちになります。そして、大きな地震や津波が発生すると、11年前の惨状が蘇ります。命はかけがえのないもので、平穏な日常がありがたいことを忘れずに生活したいものです。

さて、3学期になって、新型コロナウイルスの急拡大で、本校でも多くの学級が学級閉鎖になりました。感染症防止対策を講じての学校生活は、継続されています。それでも子どもたちは、多くのことを我慢しながら真面目に毎日過ごしています。今年度もあとなわずかです。最後まで頑張ってもらいたいと思います。

## 5年生 フローティングスクール(第96回航海)

3月2日、延期になっていたフローティングスクール第96回航海に5年3組・4組が参加しました。今回も瀬田北小学校の子どもたちと一緒に。沖島展望の時には、少し寒かったようですが、湖上でのさまざまな活動を通して琵琶湖の魅力を体感しました。



## 6年生 修学旅行2日目

3月11日、6年生が、修学旅行2日目として長浜市に出かけました。長浜市のヤンマーミュージアムで、さまざまな体験活動を行い、また長浜駅周辺でクイズラリーを楽しみました。活動の途中で土産を買いましたが、家族が喜ぶものをみんな真剣に選んでいました。昼食時には、全学級が集まり、豊公園で弁当を広げました。天気も良く、のんびりと過ごすことができました。



## 「あゆみ」(通知表)について

- ・3学期の出欠日数は12月から3月分とします。通知表作成後に、欠席等があった場合は、その日数は反映されませんが、データ上は修正しています。ご了承ください。
- ・「出席の記録」について、風邪の症状(発熱、頭痛、腹痛等)、また感染予防のために出席しなかった場合には、「欠席」ではなく「出席停止」としています。
- ・昨年度の3学期より、通知表の校長印および担任印を省略していますが、今年度より修了印についても省略させていただきます。